## Juana Mulero se perfila como nueva presidenta del Consejo Escolar de la Región

## LA VERDAD

MURCIA. Juana Mulero fue propuesta como nueva presidenta del Consejo Escolar de la Región en un pleno extraordinario del organismo celebrado ayer. La bióloga y profesora de la UCAM

fue señalada por la consejera de Educación y Cultura, María Isabel Campuzano, como candidata a suceder al actual presiden-

**Juana Mulero** 

te, Juan Castaño. Una vez planteada la propuesta, los representantes del Consejo Escolar trasladarán su opinión a Campuzano, que deberá llevar el nombramiento al Consejo de Gobierno. Algunas voces dentro del Consejo Escolar se mostraron críticas porque no se havan barajado otros nombres.

Mulero fue secretaria general de la Consejería durante la etapa de Esperanza Moreno, y anteriormente fue directora general de Planificación Educativa y Recursos Humanos. Trabajó en el Departamento de Fisiología de la Facultad de Biología de la UMU y fue profesora titular de Nutrición y Biología en la UCAM.